

Des chefs d'entreprise allemands négocient des affaires et des investissements à Cuba



La Havane, 18 jan. (RHC).- Des chefs d'entreprises de l'État fédéré allemand de Baden-Wuttemberg, ont entamé ce mardi des négociations à Cuba afin d'identifier de nouvelles opportunités d'affaires et d'investissements.

Le programme des hommes d'affaires allemands comprend une visite dans la Zone spéciale de Développement du Mariel

Des responsables du gouvernement de Baden-Wuttemberg accompagnent la délégation qui représentent d'importants secteurs de l'économie allemande dont l'industrie automobile, la pharmacologie et la construction de machines industrielles.

«Notre présence ici traduit le fort intérêt pour augmenter les contacts avec Cuba pour obtenir des informations de première main sur les possibilités de commerce et d'affaires communes » a relevé Johannes Hauser, délégué officiel de l'industrie et du commerce de l'Allemagne pour le Mexique, l'Amérique Centrale et les Caraïbes à l'ouverture de la rencontre d'affaires à l'hôtel National, à La Havane.

De son côté, le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Jorge Hernandez Guillén, a signalé qu'au sein de la délégation de Baden-Wuttemberg sont représentés des secteurs que Cuba considère comme stratégiques pour le développement de son économie d'ici 2030, dont le bâtiment, les transports, les services de santé et l'industrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118822-des-chefs-dentreprise-allemands-negocient-des-affaires-et-des-investissements-a-cuba>



Radio Habana Cuba